
 

 

NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION IN OR INTO THE UNITED STATES OF AMERICA, 
THE EUROPEAN ECONOMIC AREA OR ANY OTHER JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD 
CONSTITUTE A VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF SUCH JURISDICTION 
 
 

 

MEDIENMITTEILUNG VOM 25. SEPTEMBER 2020 

 

 

VORZEITIGE RÜCKZAHLUNG AN DIE INHABER DER 4,625 % 
OBLIGATIONENANLEIHE 2017-2023 
  
Die Perrot Duval Holding AG wird den noch ausstehenden Anleihebetrag von CHF 1.8 Mio. 

Nominal der 4,625% Anleihe 2017 – 2023 zum Zinstermin am 7. November 2020 zu 101.5% 

plus Zins zurückbezahlen. 

Indikativer Zeitplan 

5. Nov 2020 Letzter OTC-Handelstag durch die Helvetische Bank AG der 
4,625% Anleihe 2017-2023 

9. Nov 2020 Rückzahlung und Zinszahlung der 4,625% Anleihe 2017-2023 
 

Die vorliegende Pressemitteilung steht auf der Website von Perrot Duval zum Download zur 

Verfügung: http://www.perrotduval.com/article.php3?id_article=7.  

 

Für weitere Informationen 

Nicolas Eichenberger, Präsident des Verwaltungsrats 

Perrot Duval Holding SA, c/o Perrot Duval Management SA 

Place de la Gare 11, Postfach, CH-1296 Coppet 

Telefon +41 22 776 61 44, Fax +41 22 776 19 17 

E-Mail : nicolas.eichenberger@perrotduval.com 

 

 
RECHTLICHER HINWEIS / LEGAL NOTE 

Diese Pressemitteilung sowie die darin enthaltenen Informationen dürfen nicht in die Vereinigten Staaten von 

Amerika (USA) gebracht oder übertragen werden oder an US-amerikanische Personen (einschliesslich juristischer 
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Personen) sowie an Medien mit einer allgemeinen Verbreitung in den USA verteilt oder übertragen werden. Jede 

Verletzung dieser Beschränkungen kann einen Verstoss gegen US-amerikanische wertpapierrechtliche 

Vorschriften begründen. Diese Obligationenanleihe wurde ausserhalb der Schweiz nicht öffentlich zum Kauf 

angeboten. Diese Pressemitteilung ist kein Angebot zum Kauf oder zur Zeichnung von Wertpapieren; sie gilt 

weder als Emissionsprospekt im Sinne von Art. 652a/1156 OR noch als Kotierungsprospekt im Sinne des 

Kotierungsreglements der SIX Swiss Exchange. 

 

United States of America 

This press release and the information contained herein may not be distributed or transmitted in or into the United 

States of America (USA) or to U.S. persons (including legal entities) or to media with a general circulation in the 

USA. Any violation of these restrictions may constitute a violation of US securities laws. This bond was not 

publicly offered for sale outside of Switzerland. This press release does not constitute an offer of securities for 

sale or subscription; it is not an issue prospectus within the meaning of Art. 652a/1156 of the Swiss Code of 

Obligations nor a listing prospectus within the meaning of the listing rules of SIX Swiss Exchange. 

 


